
AUDIOVISUAL“LOS AÑOS DECISIVOS ” 
 
 
Buenas noches familiares y amigos : 
Siempre me sentí  orgulloso y agradecido de haber nacido en  Villafranca de los Caballeros, mi 
pueblo en el pase los años decisivos de mi vida, rodeado de mis padres amigos y vecinos. 
 
Recordar aquella época con el paso de los años ha llegado a ser una necesidad ya que la vida va 
tan deprisa que no tenemos tiempo de mirar  atrás 
 
Creo que recordar es necesario para guardar la memoria de lo que fuimos, como somos y como 
nos gustaría ser en los años que nos queden por vivir, por eso recordar aquella época con sus 
luces y sus sombras y reunirme con  amigos de mi generación para organizar esta celebración me 
ilusiono desde el principio. 
 
 La memoria se va perdiendo con el paso de los años si no la ejercitamos a través del dialogo con  
familiares y amigos,los libros las películas las fotografías. 
 
 La conciencia de ser lo que somos es posible gracias a los recuerdos que conforman nuestra 
vida.Como  bien dice mi amigo José luis “ 50 años son pocos aunque parezcan muchos y son 
muchos aunque parezcan pocos”.¿el vaso esta medio lleno o medio vació?,en cualquier caso esta 
por la mitad y quiero ser  optimista y pensar que hoy estamos aquí para celebrar que  media vida 
hemos vivido y otra media nos queda por vivir  esperando que el destino nos sea propicio 
y dentro de otros cincuenta nos podamos volver a reunir para celebrar los cien . 
 
Para celebrar nuestro 50 aniversario, me toco poner imágenes y banda sonora a la película de una 
parte de nuestra vida.ha sido complicado reunir fotografias y documentos gráficos para ilustrar 
aquella epoca,no obtante es un resumen genérico de aquellos años decisivos,en el que no están 
todos los que deberian estar pero si son todos los que están; espero humildemente que al menos 
nos sirva para recordar y guardar la memoria de lo que fuimos y de donde venimos. 
 
Después de cincuenta años “solo se que no se nada aunque de lo vivido alguna lección tengo 
aprendida por eso siempre escucho a 
nuestros mayores, son la voz de la experiencia y aunque alguien dijo que la experiencia es la 
suma de los errores que hemos cometido 
hay que escucharlos pues algo mas saben  de este difícil pero apasionante camino que es la vida.                                                                  
felicitémonos por estar hoy Aquí celebrando la vida vivida  y la que nos queda por vivir 
gracias  
  


